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男子ソフトテニス部が中体連の結果を報告しました 
 

１７日の陸上大会を最後にすべての中体連岐阜市大会が終了しました。１９日の昼休みに  

男子ソフトテニス部の部員が校長室に結果の報告に来てくれました。 

 以下、コメントです。 

「中学校から始めた初心者ですが、勝ちたいという気持ちでペアとがんばることができました。」 

「勝つことを目的に、とにかくボールを打って全力で練習した３年間でした。」 

「楽しくできました。１年生の時よりは、上達できたと思います。」 

「楽しむことと勝つことの両立をめざしました。いろいろとトラブルもあったけど、乗り越えて頑張れまし

た。」 

 それぞれから満足感ともう少しやりたかったという気持ちが伝わってきました。４人とも高校でも続け

たいようです。 

 

 


